
会長挨拶
　　　　　　　　　若槻八十彦 会長
　皆さん、こんにちは。
　本日は新年恒例であります、三条商工
会議所会頭 兼古耕一様より卓話をいただ
きます。
　兼古会頭様には、新年早々のお忙しい
中、誠にありがとうございます。お話を
毎年楽しみにしております。何とぞよろ

しくお願い申し上げます。
　今月は「職業奉仕月間」です。「職業奉仕」という考え方
はロータリー独自のもので、他の団体にはない独特の奉仕分
野です。「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」と
アーサー・フレデリック・シェルドンが提唱し、「職業奉仕
の理念」となっております。この考えはつまり、常に「利己
と利他との調和」を目指して、他者の利を優先すれば、後か
ら正しい利益が最も多く還元される。と、このように解釈す
れば分かりやすいのではないか。と、ガバナー月信１月号の
中で地区職業奉仕委員長である越後春日山ロータリークラ
ブ、大嶋浩文さんが述べておられます。私自身、この機会に
もう一度、自らの職業奉仕について考えてみたいと思ってお
ります。
　以上で会長あいさつとさせていただきます。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 幹事
◎三条RACより
　「長久の家 餅つき大会のご案内」
　　　日　時　1月26日（日）12：00～14：00
　　　会　場　長久の家
◎地区事務所より
　「第2回ロータリー財団セミナー・
　　　　　　資金管理セミナーのご案内」
　　　日　時　2月15日（土）13：00～16：30
　　　会　場　万代シルバーホテル
◎地区ロータリーの友代表委員より
　「東京五輪聖火ランナーの情報提供について」
　ロータリーの友では聖火ランナーとしてロータリー
ファミリーが選出された情報を求めております。

ニコニコBOX
若槻八十彦会長
　商工会議所会頭 兼古様、本日はよろしくお願い
申し上げます。
渡辺勝利さん
　兼古会頭、新年卓話ありがとうございます。
　雪の無いのは㐂んで良いのか悲しむべきか？
菊池　渉さん
　「小正月」なのに、モチも無し、酒（昼酒）も無
し。小正月らしくない１月15日ですネ。
樺山　仁さん
　雪もなく、こんな冬もあるんだなあ～と思いま
す。
　本日の兼古会頭の卓話、楽しみです。よろしくお
願い致します。
小林敬典さん
　今日は私にとってまことにうれしい日です。有難
うございます。
中村和彦さん
　謹賀新年　おめでとうございます。今年もよろし
くお願いします。
　兼古会頭、新年卓話ありがとうございます。
近藤雄介さん
　明けましておめでとうございます。
　兼古会頭、卓話ありがとうございます。
斎藤真澄さん
　あけましておめでとうございます。

斎藤弘文さん、　柳取崇之さん、　金子俊郎さん、
伊藤寛一さん、　小出子恵出さん、小林卓哉さん、
渡辺良一さん、　歸山　肇さん、　杉山幸英さん、
安達俊明さん、　明田川賢一さん、関川　博さん、
吉井直樹さん、　小越憲泰さん、　船越良則さん、
丸山行彦さん、　関　義実さん、　野水靖之さん、
五十嵐晋三さん、松永一義さん、　梨本次郎さん、
石黒良行さん、　米山智哉さん
　三条商工会議所会頭 兼古耕一様を歓迎申し上げ
ます。本日は卓話ありがとうございます。お話楽
しみにしております。

　　　　　　　　1月 1 5 日分　￥      31,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥   812,650

「卓　話」
 三条商工会議所 会頭 兼古耕一 様

１、今年は？
　東京オリンピック・パラリン
　ピック開催の年（復興した日本
　を全世界にアピールする絶好
　の機会）
　三条商工会議所創立80周年、
　10代目の会頭、30期目の役員

　　　　　　　　　　斎藤前会頭の旭日小綬章 受章
２、最近の景況感
　昨年12月26日金融部門主幹で佐久田日銀支店長よ
り講演頂きました。地元経済は業種が多岐にわた
り夏までは堅調・安定　有効求人倍率2倍近く現
在も継続中（中国減速 他のアジア各国は現状維持
自動車・建機・農業機械・燃焼機器）昨年秋から
景況鈍化の回答が増加。年々深刻化する人手不
足、経営者の高齢化による廃業の増加、地方経済
の疲弊
３、栄地区の流通工業団地
　80％が予約済み（坪5万円の安さと栄スマートイン
ターと隣接している便利さが売り）
４、（公設）三条技能創造大学　工学部・技術経営工学科
　難易度は新潟大学工学部程度を目指す。今年の8
月末に認可の予定
　学長予定者 アメハド・シャハリアル氏（新潟産業

大学・沖縄科学技術大学院大学に在籍経験あり、
現在三条市嘱託員）
　課題解決型学習（中・長期インターンシップを活
用）が特徴
　定員80名/4学年　320名在籍予定
５、サンパウロでの「工場の祭典」企画展開催の予定
　地場産センターに協力要請（三条市は協力する方
向で検討中）
６、事業承継（後継者問題と第二創業）について
　創業や経営相談…イッペアップ（地元金融機関・
行政との連携）
７、自立・成長・感謝　「意識」こそ実体なり
　自立の精神が強く意識された地域に熱意溢れる創
業者がけん引する企業群がある。（政府に依存する
体質を改め自立の精神を強く意識）
〇明治以降の京都発祥の企業群（天皇が東京に去
り経済が低迷）日本電産・村田製作所・日本新
薬・ローム・任天堂・京セラ
〇三河・浜松発祥の企業群（徳川時代を謳歌し反
動で明治政府から疎遠にされた）トヨタグルー
プ・浜松ホトニクス・スズキ・ホンダ・ヤマハ

８、三条商工会議所の運営スローガン
　「市民と感動を共有し、笑顔と感謝で共に成長する」
　「地域総合経済団体」関係機関と連携強化・・・
　行政と会員にアピール
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在も継続中（中国減速 他のアジア各国は現状維持
自動車・建機・農業機械・燃焼機器）昨年秋から
景況鈍化の回答が増加。年々深刻化する人手不
足、経営者の高齢化による廃業の増加、地方経済
の疲弊
３、栄地区の流通工業団地
　80％が予約済み（坪5万円の安さと栄スマートイン
ターと隣接している便利さが売り）
４、（公設）三条技能創造大学　工学部・技術経営工学科
　難易度は新潟大学工学部程度を目指す。今年の8
月末に認可の予定
　学長予定者 アメハド・シャハリアル氏（新潟産業

大学・沖縄科学技術大学院大学に在籍経験あり、
現在三条市嘱託員）
　課題解決型学習（中・長期インターンシップを活
用）が特徴
　定員80名/4学年　320名在籍予定
５、サンパウロでの「工場の祭典」企画展開催の予定
　地場産センターに協力要請（三条市は協力する方
向で検討中）
６、事業承継（後継者問題と第二創業）について
　創業や経営相談…イッペアップ（地元金融機関・
行政との連携）
７、自立・成長・感謝　「意識」こそ実体なり
　自立の精神が強く意識された地域に熱意溢れる創
業者がけん引する企業群がある。（政府に依存する
体質を改め自立の精神を強く意識）
〇明治以降の京都発祥の企業群（天皇が東京に去
り経済が低迷）日本電産・村田製作所・日本新
薬・ローム・任天堂・京セラ
〇三河・浜松発祥の企業群（徳川時代を謳歌し反
動で明治政府から疎遠にされた）トヨタグルー
プ・浜松ホトニクス・スズキ・ホンダ・ヤマハ

８、三条商工会議所の運営スローガン
　「市民と感動を共有し、笑顔と感謝で共に成長する」
　「地域総合経済団体」関係機関と連携強化・・・
　行政と会員にアピール

 

 

法律の専門家 滝沢会員のご協力をいただき、1か月に1回（6月までの計6回）、Q&A形式でコラム欄
を準備いたしました。お楽しみください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　クラブ会報・広報委員会

皆様こんにちは。今回の週報から数回にわたり、法律に関する時事ネタや身近なトピックなどを
Q&A形式で紹介いたします。

初回は「働き方改革」に伴い、ますます身近な問題になっている労使関係に関するクイズです。

【問題】
A社の従業員Bは、会社で上司Cから厳しく注意されている際、その様子を、内緒で自分のスマート
フォンで録音していました。従業員Bは、上司Cからパワーハラスメントを受けたとして、A社と上
司Cに対して、慰謝料を求めて裁判を起こしました。A社や上司Cに内緒で勝手に録音した従業員B
の行為は、違法でしょうか？それとも違法ではないでしょうか？

本問への回答と次の問題は、次号以降にてお伝えいたします。

「法律よもやま話」
滝沢　亮
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　　次々週例会　 2 月 5 日　　「会員卓話」　滝沢　亮 会員

　　次 週 例 会　 1月 2 9日　　「施設見学例会」
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　於 三条市体育文化会館

振替休日

天皇誕生日

休日

元日

日 月 火 水 木 金 土

1 2 3 11 2

※近隣RC例会変更のお知らせ！（記帳できます） 記帳場所
　●加茂RC　　　 　　　2 月 13日（木）移動例会
　●加茂RC　　　　　　　　　20日（木）夜例会

加茂市産業センター
加茂市産業センター

三条ロータリークラブ例会日

17

7 8

14 15

21 22

28 29

3 4 5

2 3 1

6

2

1211 1310

1918

25

20

2

9

16

23 24

13
◆三条東RC
　休会

◆三条東RC
　夜例会「三条北RC・
　　東RC合同例会」
　（記帳できます）

◆三条南RC
　休会

◆三条南RC
　「第一例会」

◆三条南RC
　「ロータリー財団月間」
　地区R財団委員様

◆三条南RC
　「平和と紛争予防/
　　紛争解決月間」
　陸上自衛隊
　司令 堀口大助 様

◆三条北RC
　「会員企業
　　紹介例会」

◆三条北RC
　休会

◆三条北RC
　27（木）へ例会日変更
　夜例会「三条北RC・
　　東RC合同例会」
　（記帳できます）

2726
◆三条RC
　「外部卓話」予定

◆三条北RC
　「平和と紛争予防/
　　紛争解決月間」

◆三条RC
　夜例会「新年会」
　18：30～
　　　　於 二洲楼

◆三条RC
　「外部卓話」
　長岡技術科学大学
　産金学官コーディネーター
　　　杣木勝秀 様

◆三条RC
　「会員卓話」
　　　滝沢 亮 会員

◆三条北RC
　「外部卓話」
　三条東RC
　　名古屋孝徳 様

◆三条南RC
　「年次総会」
　　荒澤威彦 会長

◆三条RC　
　休会

◆三条東RC
　「外部卓話」
　三条商工会議所
　会頭 兼古耕一 様

◆三条東RC
　「外部卓話」
　燕三条エフエム放送㈱
　局長 阿部まゆ子 様

◆三条東RC
　「米山セミナー報告会」
　佐藤公信
　米山奨学委員長

の行事予定の行事予定月22

会長挨拶
　　　　　　　　　若槻八十彦 会長
　皆さん、こんにちは。
　本日は新年恒例であります、三条商工
会議所会頭 兼古耕一様より卓話をいただ
きます。
　兼古会頭様には、新年早々のお忙しい
中、誠にありがとうございます。お話を
毎年楽しみにしております。何とぞよろ

しくお願い申し上げます。
　今月は「職業奉仕月間」です。「職業奉仕」という考え方
はロータリー独自のもので、他の団体にはない独特の奉仕分
野です。「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」と
アーサー・フレデリック・シェルドンが提唱し、「職業奉仕
の理念」となっております。この考えはつまり、常に「利己
と利他との調和」を目指して、他者の利を優先すれば、後か
ら正しい利益が最も多く還元される。と、このように解釈す
れば分かりやすいのではないか。と、ガバナー月信１月号の
中で地区職業奉仕委員長である越後春日山ロータリークラ
ブ、大嶋浩文さんが述べておられます。私自身、この機会に
もう一度、自らの職業奉仕について考えてみたいと思ってお
ります。
　以上で会長あいさつとさせていただきます。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 幹事
◎三条RACより
　「長久の家 餅つき大会のご案内」
　　　日　時　1月26日（日）12：00～14：00
　　　会　場　長久の家
◎地区事務所より
　「第2回ロータリー財団セミナー・
　　　　　　資金管理セミナーのご案内」
　　　日　時　2月15日（土）13：00～16：30
　　　会　場　万代シルバーホテル
◎地区ロータリーの友代表委員より
　「東京五輪聖火ランナーの情報提供について」
　ロータリーの友では聖火ランナーとしてロータリー
ファミリーが選出された情報を求めております。

ニコニコBOX
若槻八十彦会長
　商工会議所会頭 兼古様、本日はよろしくお願い
申し上げます。
渡辺勝利さん
　兼古会頭、新年卓話ありがとうございます。
　雪の無いのは㐂んで良いのか悲しむべきか？
菊池　渉さん
　「小正月」なのに、モチも無し、酒（昼酒）も無
し。小正月らしくない１月15日ですネ。
樺山　仁さん
　雪もなく、こんな冬もあるんだなあ～と思いま
す。
　本日の兼古会頭の卓話、楽しみです。よろしくお
願い致します。
小林敬典さん
　今日は私にとってまことにうれしい日です。有難
うございます。
中村和彦さん
　謹賀新年　おめでとうございます。今年もよろし
くお願いします。
　兼古会頭、新年卓話ありがとうございます。
近藤雄介さん
　明けましておめでとうございます。
　兼古会頭、卓話ありがとうございます。
斎藤真澄さん
　あけましておめでとうございます。

斎藤弘文さん、　柳取崇之さん、　金子俊郎さん、
伊藤寛一さん、　小出子恵出さん、小林卓哉さん、
渡辺良一さん、　歸山　肇さん、　杉山幸英さん、
安達俊明さん、　明田川賢一さん、関川　博さん、
吉井直樹さん、　小越憲泰さん、　船越良則さん、
丸山行彦さん、　関　義実さん、　野水靖之さん、
五十嵐晋三さん、松永一義さん、　梨本次郎さん、
石黒良行さん、　米山智哉さん
　三条商工会議所会頭 兼古耕一様を歓迎申し上げ
ます。本日は卓話ありがとうございます。お話楽
しみにしております。

　　　　　　　　1月 1 5 日分　￥      31,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥   812,650

「卓　話」
 三条商工会議所 会頭 兼古耕一 様

１、今年は？
　東京オリンピック・パラリン
　ピック開催の年（復興した日本
　を全世界にアピールする絶好
　の機会）
　三条商工会議所創立80周年、
　10代目の会頭、30期目の役員

　　　　　　　　　　斎藤前会頭の旭日小綬章 受章
２、最近の景況感
　昨年12月26日金融部門主幹で佐久田日銀支店長よ
り講演頂きました。地元経済は業種が多岐にわた
り夏までは堅調・安定　有効求人倍率2倍近く現
在も継続中（中国減速 他のアジア各国は現状維持
自動車・建機・農業機械・燃焼機器）昨年秋から
景況鈍化の回答が増加。年々深刻化する人手不
足、経営者の高齢化による廃業の増加、地方経済
の疲弊
３、栄地区の流通工業団地
　80％が予約済み（坪5万円の安さと栄スマートイン
ターと隣接している便利さが売り）
４、（公設）三条技能創造大学　工学部・技術経営工学科
　難易度は新潟大学工学部程度を目指す。今年の8
月末に認可の予定
　学長予定者 アメハド・シャハリアル氏（新潟産業

大学・沖縄科学技術大学院大学に在籍経験あり、
現在三条市嘱託員）
　課題解決型学習（中・長期インターンシップを活
用）が特徴
　定員80名/4学年　320名在籍予定
５、サンパウロでの「工場の祭典」企画展開催の予定
　地場産センターに協力要請（三条市は協力する方
向で検討中）
６、事業承継（後継者問題と第二創業）について
　創業や経営相談…イッペアップ（地元金融機関・
行政との連携）
７、自立・成長・感謝　「意識」こそ実体なり
　自立の精神が強く意識された地域に熱意溢れる創
業者がけん引する企業群がある。（政府に依存する
体質を改め自立の精神を強く意識）
〇明治以降の京都発祥の企業群（天皇が東京に去
り経済が低迷）日本電産・村田製作所・日本新
薬・ローム・任天堂・京セラ
〇三河・浜松発祥の企業群（徳川時代を謳歌し反
動で明治政府から疎遠にされた）トヨタグルー
プ・浜松ホトニクス・スズキ・ホンダ・ヤマハ

８、三条商工会議所の運営スローガン
　「市民と感動を共有し、笑顔と感謝で共に成長する」
　「地域総合経済団体」関係機関と連携強化・・・
　行政と会員にアピール

建国記念の日


